

Première réunion du Conseil de santé

Autor(en): **Gross, Beatrice**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Fisio active**

Band (Jahr): **43 (2007)**

Heft 3

PDF erstellt am: **17.08.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-929682>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

L'observation de l'évolution politique dans le secteur de la santé est l'un des piliers de l'Association Suisse de Physiothérapie. C'est pourquoi, l'année dernière, le Comité central a décidé de créer un Conseil de la santé, à l'instar du Conseil de la formation.

L'Association Suisse de Physiothérapie a pu s'obtenir la collaboration des personnes suivantes:

- » Ruth Humbel Näf
- » Hélène Jaccard Ruedin
- » Dr. med. Urs Keller
- » Dr. Willy Oggier
- » Marc Suter
- » Erika Ziltener

Du côté de fisio, les participants sont Omega Huber, Beatrice Gross et Michael Domeisen.

Le Conseil de la santé s'est réuni pour la première fois fin février à Zurich. Il a discuté de manière approfondie la révision partielle de LAMal, du Managed Care et de la manière dont les physiothérapeutes peuvent s'insérer dans les réseaux. Le Conseil de la santé a également étudié la répercussion de la compensation des risques sur l'avenir des modèles de Managed Care et sur le projet de loi sur la prévention. Le groupe a également débattu du passage du financement hospitalier à la journée vers SwissDRG et comment nous pouvons garantir la possibilité d'un juste financement de la physiothérapie dans le domaine des traitements hospitaliers.

L'Association Suisse de Physiothérapie a largement profité des échanges d'opinions et des discussions menées à l'occasion de cette rencontre. L'accès aux leaders politiques et aux personnalités-clés est une condition indispensable pour pratiquer un lobbying efficace et faire aboutir nos requêtes en matière de physiothérapie.



Mme Ruth Humbel Näf, Conseillère nationale et membre de la direction de Santésuisse (image: Keystone / Martin Ruetschi)



Mme Hélène Jaccard Ruedin, de l'Observatoire suisse de la santé (image: zvg)



M. Urs Keller, Conseiller d'administration et Directeur de la société Pizolcare AG (image: zvg)



M. Willy Oggier, économiste de la santé (image: Keystone / Yoshiko Kusano)



M. Marc Suter, Conseiller national (image: Keystone / handout / FDP Bern)



Mme Erika Ziltener, Présidente de l'organisation faîtière des Associations Suisses de défense et d'information des patients et Députée cantonale (image: Keystone / handout / SP Zurich)